

Mardi 20 Janvier 2004

Le Blanc-Argent à la médiathèque de Romorantin

La médiathèque municipale de Romorantin accueille, vendredi 23 janvier, à 18 h 30, Jean-Paul Breuil, président de l'ADAC (Association pour le développement des activités culturelles) de Chabris qui présentera la démarche et les réflexions ayant amené l'exposition sur le Blanc-Argent. Thierry Bondeux, Chabriot, animateur cantonal, proposera une approche originale de

la vie du BA, des prémices à sa création jusqu'à son entrée dans le XXI^e siècle.

Ce train à voie métrique a évolué, de fait, au gré de l'histoire militaire de la France, des politiques d'aménagement du territoire, des grandes mutations économiques et de l'évolution globale de la société. Marc Loiselot, directeur de la Compagnie du BA à Romorantin,

évoquera la rénovation et l'avenir de cette ligne ferroviaire à voie métrique récemment équipée d'un nouveau matériel moderne et confortable. Xavier Bazot lira « Le Vif-argent » et « Adieu à la Brenne ». Une exposition a lieu jusqu'au samedi 31 janvier. Entrée gratuite.

- Renseignements à la médiathèque de Romorantin au 02.54.94.41.86 ou à l'ADAC de Chabris au 02.54.40.17.63.

**Tous droits réservés : La Nouvelle République Centre-Ouest
A9E8BN2ES06ADF40C19004F1B904B1269E44CD06A27C0A5FF6AEBED**

Diff. 231 411 ex. (source OJD 2005)